

Rolf Richter neuer Landesinnungsmeister

Verbandstag auf Föhr

Vom 4. bis zum 6. Mai fand der Verbandstag des Fachverbandes Schleswig-Holstein auf der Insel Föhr statt. Neben den Ausführungen des Finanz- und Energieministers standen Neuwahlen im Mittelpunkt.

Im Rahmen des in Wyk durchgeführten Landesverbandstages fanden satzungsgemäß Neuwahlen statt. Nach 14jähriger ehrenamtlicher Tätigkeit an der Spitze des nördlichsten SHK-Landesverbandes kandidierte Albert Vogler altersbedingt nicht mehr. Seine Obermeisterkollegen und Delegierten der 21 Mitgliedsinnungen ernannten ihn zum Ehren-Landesinnungs-

meister. Ebenfalls aus dem Vorstand ausgeschieden ist der langjährige Landesfachgruppenleiter Sanitär Claus Colpien, der auch als Obermeister der Innung Nordfriesland agiert sowie Werner Maaß, Obermeister der Innung Pinneberg. Die Neuwahlen erbrachten ein einstimmiges Votum für den bisher als Stellvertreter agierenden Rolf Richter aus Schleswig, der auch als Landesfachgruppenleiter Sanitär und Heizung wiedergewählt wurde. Stellvertretender Landesinnungsmeister wurde Gunter A. Sommer aus Lauenburg.

Für den anschließenden, wiederum gut besuchten Landesverbandstag auf der schönen Nordsee-Insel war Schleswig-Holsteins Finanz- und Energieminister Claus Möller als Festreferent für die Öffentlichkeitsveranstaltung gewonnen worden. Minister Möller sprach die Steuerpolitik aber auch die Finanzsituation auf Bundes- und



Landesinnungsmeister Rolf Richter, Finanz- und Energieminister Claus Möller und Hauptgeschäftsführer Hugo Schütt während der öffentlichen Veranstaltung (v. l.)



Der Verbandstag war wieder gut besucht. Aufmerksamer Zuhörer war auch Ehrenlandesinnungsmeister Albert Vogler



Claus Colpien und Werner Maaß und Albert Vogler wurden mit jeweils einem Verbandsbecher und einem Blumenstrauß verabschiedet: (v.l.) Richter, Colpien, Schütt und Maaß



Der nächste Verbandstag findet in Lübeck statt. Obermeister Willi Klüssendorf bekam die Schirmherrschaft übertragen

Landesebene detailliert an. Er setzte sich aber ganz eingehend mit der Energiepolitik – und hier speziell mit der Energie-Einsparverordnung – und den sich dadurch besonders für die Betriebe des SHK-Handwerks ergebenden Chancen auseinander. In den diversen Fachtagungen wurden derzeit aktuelle Fragestellungen behandelt. Die technische Themenpalette reichte von „Kupfer und Trinkwasser“ über „CO₂-freies Heizen mit Holzpellets“ bis hin zu aktuellen Erkenntnissen rund um den Schall- und Brandschutz. Die Referate „Arbeitsrecht für Meisterfrauen“ und „Preisfindung“ rundeten das Informationsangebot ab. Der nächste Landesverbandstag findet Anfang Mai 2003 in Lübeck statt. □